

FinePlay!!



豊中市立第五中学校
第1学年 65期 No.26
2016年11月11日(金)

～ 互いに助け合う集団に～



IN 吹田自然体験交流センター

秋の校外学習行ってきました！



—昨日11月9日(水)に秋の校外学習へ行ってきました。5中としても初めての取り組みである、吹田市自然体験交流センターにて“飯盒炊さん”を実施しました。目的にもあった“自主性”そして“団体行動”ということ念頭において活動しました。

当日を迎えるまで、班長・副班長中心に、班ごとに、食事の企画から買い物まで、準備をしました。そして当日…。集合時間に遅れるということもありましたが、何とか事故なく公園に集合することができ、現地へ向かいました。施設に入ると、班で調理スタート！野菜を切ることや火おこしなど慣れないながらも一生懸命できました。自分たちで作るご飯はおいしかったですね。特に飯ごうはどの班もうまくいったのではないのでしょうか。片付けも一生懸命やる姿を見て、65期生は「やればできる学年だ」と感じました。話をきかない、落ちつかない雰囲気も多少ありましたが、当日は、「聞く・協力する」を意識し、自分で考えて行動をすることができたのではないのでしょうか。

まだいくつか課題もありましたが、とても良い体験になったと思います。この校外学習の経験を活かしてこれからの学校生活に活かしていきましょう！（このあと期末テスト(22日～)が待っていますよ～気持ちを切り替えて授業がんばろう！）

